

La inflación sube en septiembre por los alimentos no elaborados y la electricidad

- La tasa interanual repunta al -0,4%, con servicios como hoteles o paquetes turísticos internacionales en mínimos históricos
- Funcas espera que la inflación interanual se sitúe en el -0,5% en diciembre de este año y suba al 1,2% en 2021

Madrid, 14 de octubre de 2020.- El IPC subió un 0,2% en septiembre, lo que deja la tasa interanual de inflación en el -0,4% frente al -0,5% de agosto. El resultado ha sido inferior al previsto por la desviación en los precios de los servicios, que elevaron su tasa, pero manteniéndose en niveles muy reducidos, un 0,3%. En el caso de los hoteles, con una tasa interanual del -19,6%, o de los paquetes turísticos internacionales, con un -7%, son mínimos de las series históricas disponibles.

La subida de los alimentos no elaborados -en particular las legumbres y las hortalizas y frutas frescas- y de los productos energéticos -bajó el precio del gas y de los combustibles, pero subió el de la electricidad-, explican el repunte del IPC en septiembre.

La evolución del petróleo en las últimas semanas ha llevado a revisar a la baja las previsiones. La estimación para la tasa media anual se reduce hasta el -0,3% este año y hasta el 0,7% en 2021 (una y dos décimas, respectivamente, frente a las anteriores previsiones). Las tasas interanuales de diciembre serían del -0,5% en 2020 y del 1,2% en 2021.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).